

Señor Secretario, Distinguidos Delegados, Señoras y Señores,

Es un honor para la delegación de Ecuador dirigirse a esta distinguida asamblea en la XXIX Sesión de la Autoridad Internacional de los Fondos Marinos. A nombre del estado ecuatoriano agradecemos al señor Secretario por la excelente organización de esta sesión y por el arduo trabajo realizado y reflejado en el informe presentado; Mención especial el impulso realizado para la participación de la mujer en la investigación y defensa de los fondos marinos.

Ecuador reconoce la importancia de la Autoridad Internacional de los Fondos Marinos en la promoción de la investigación científica y la gestión sostenible de los recursos minerales marinos. En este contexto, reafirmamos nuestro compromiso con la Convención de las Naciones Unidas sobre el Derecho del Mar y con los principios de equidad y responsabilidad compartida en la exploración y explotación de los recursos de los fondos marinos.

Durante esta sesión, nuestra delegación estará particularmente interesada en discutir los avances en el desarrollo de los diferentes puntos de la agenda con el fin de asegurar que todas las actividades realizadas en el Zona se lleven a cabo de manera responsable y sostenible con el medio ambiente marino. Creemos firmemente en la necesidad de observar una moratoria en la expedición de la regulación que permitiría el inicio de la explotación de los fondos marinos, hasta contar con sólida y amplia evidencia científica, en consonancia con la obligación prevista en el Art, 145 de la CONVEMAR, sobre la eficaz protección del medio marino, contra los efectos nocivos que puedan resultar de esas actividades.

Señor Presidente, solicitamos adoptar un enfoque precautorio que garantice la protección de la biodiversidad marina y de los ecosistemas frágiles.

Finalmente, reiteramos nuestro compromiso de trabajar de manera constructiva con todas las delegaciones presentes para lograr los objetivos comunes que nos hemos propuesto. Confiamos en que, a través de la cooperación y el diálogo, podremos avanzar hacia una gestión sostenible y equitativa de los recursos marinos en beneficio de toda la humanidad.

Gracias, Señor Presidente.